

Anne LE HENANFF

49 ans, maire-adjointe en charge du numérique, des systèmes d'informations et de la communication à Vannes (Morbihan) depuis 2008. Membre du conseil d'administration de Villes-Internet et Vice-Présidente depuis début 2018.

Elue au comité syndical de Mégalis Bretagne, réserviste citoyenne cyber

Chef d'entreprise dans un cabinet conseil, directrice du Cyber West Challenge

La ville de Vannes est membre de l'association Villes Internet depuis presque 20 ans et arbore 5@ depuis 11 ans grâce à une politique forte et engagée pour la modernisation des services numériques à la population, mais également les innovations dans les usages dématérialisés.

Notre engagement fidèle aux côtés de Villes Internet et ma volonté de servir au mieux ses adhérents m'ont amenée à me présenter au poste de vice-présidente de l'association. J'ai été élue avec fierté aux côtés de mon collègue Claudy Lebreton à cette responsabilité.

Les dossiers que je propose de porter dans ces nouvelles fonctions portent principalement sur le rayonnement de la parole et des expériences des collectivités territoriales auprès des instances nationales évoluant sur les sujets du numérique, auprès des assemblées telles que l'Assemblée nationale, le Sénat, le Secrétariat d'Etat au numérique et toutes administrations d'Etat.

Je propose également de représenter au besoin l'association Villes Internet auprès de ces instances et la rendre incontournable dans les groupes de travail nationaux sur les sujets de l'internet et plus largement du numérique.

Enfin, je souhaite également être force de proposition auprès du Président, de la déléguée générale et des membres du conseil d'administration de Villes - Internet pour accompagner ses membres sur les sujets d'actualité liés au numérique, tels que le RGPD, la cybersécurité, l'opendata, etc.